

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan di atas, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

Program Keluarga Harapan dapat berperan dalam mengatasi anak putus sekolah di Kelurahan Kenangan Kecamatan Percut Sei Tuan di mana pendamping Program Keluarga Harapan yang berperan sebagai fasilitator mampu memberikan bantuan berupa pemahaman, bimbingan, dukungan dan membantu kebutuhan pendidikan sebagai sarana pencapaian kesejahteraan keluarga dengan rata-rata 91,65 kategori sangat baik, sebagai monitoring mampu memberikan pengawasan berupa bimbingan penggunaan dana PKH untuk keperluan pendidikan anak, tepatnya sasaran dana PKH dengan rata-rata 88,16% dengan kategori sangat baik, dan sebagai evaluasi mampu memberikan layanan evaluasi kepada masyarakat dalam penyesuaian Program Keluarga Harapan dengan kebutuhan masyarakat dengan rata-rata 91,05% dengan kategori sangat baik.

Tingkat keberhasilan Program Keluarga Harapan dalam mengatasi Anak Putus Sekolah Di Kelurahan Kenangan, Kecamatan Percut Sei Tuan yaitu pada tabel 4.2 diperoleh hasil sebanyak 24 orang penerima Program Keluarga arapan dengan persentase 80% dengan kategori diatas rata-rata. Pelaksanaan Program

Keluarga Harapan (PKH) di Kelurahan Kenangan Kecamatan Percut Sei Tuan dilihat dari proses dalam pelaksanaan PKH menunjukkan sudah berjalan secara baik namun belum maksimal. Walaupun pelaksanaan PKH khususnya di bidang pendidikan sudah sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang ada pada program.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas, disampaikan saran sebagai berikut dalam penelitian ini antara lain :

1. Kepada Kelurahan Kenangan, agar lebih banyak berperan dalam penyelenggaraan Program Keluarga Harapan dan akan terus memosisikan diri sebagai mitra masyarakat yang akan memfasilitasi inisiatif dan pemberdayaan masyarakat.
2. Kepada orang tua, agar memberikan arahan dan bimbingan kepada anak serta sudah seharusnya menyadari bahwa pendidikan penting bagi pembentukan perkembangan kepribadian dan masa depan anak. dan tidak menyalahgunakan bantuan yang diberikan.
3. Kepada anak putus sekolah Kelurahan Kenangan, agar dapat kembali melanjutkan proses belajar di sekolah dan belajar secara maksimal sehingga tidak dapat dipengaruhi dengan mudah oleh hal-hal yang berdampak negatif.
4. Kepada peneliti selanjutnya, agar dapat menjadikan bahan penelitian yang akan datang, memberi informasi, saran mengenai Kontribusi Program Keluarga Harapan Dalam Mengatasi Anak Putus Sekolah